

# 学校だより

第19号 ひたちなか市立勝倉小学校  
令和7年 10月22日(水)発行  
児童数 292名 実家庭227戸



## 秋の遠足へ行きました

1年生 アクアワールド茨城県大洗水族館 10月16日(木)

2年生 日立かみね動物公園・日立シビックセンター 10月17日(金)

1年生にとっては小学校で初めての遠足でした。朝、バスに乗車する前から、わくわくしている気持ちが伝わってきました。水族館では、グループごとに館内の様々な海の生き物を見学しました。イルカショーでは、イルカたちのダイナミックなハイジャンプやアザラシの愛嬌たっぷりなパフォーマンスを満喫し、水しぶきに歓声があがっていました。2年生は、午前中、かみね動物公園で、グループで協力して広い園内を見学し、午後は日立シビックセンターの科学館サクリエで、展示物や実験を通して科学を楽しく体験しました。科学のおもしろさや魅力を見つけることができたかな?

どちらの学年の子供たちにとっても、お弁当とおやつの時間は何よりも楽しみだったようです。お互いにお弁当を見せ合いながら、美味しそうに食べる姿が印象的でした。「楽しかった。」「また行きたいな。」「楽しい時間は速く感じるね。」などの言葉がたくさん聞かれた秋の一日でした。

○さめは歯がすごかったです。ペンギンのお散歩がかわいいかったです。 A・Yさん  
○アザラシがかわいいかったです。遊んでみたいと思いました。 O・Iさん

○一番かわいかったのはペンギンです。ペンギンと一緒に(お弁当を)食べられて美味しかったです。 K・Hさん  
○イルカがかわいいかったです。すごい技ができたのすごいと思いました。 S・Rさん



○かみね動物公園には、さるやチンパンジー、ライオンなどがいて楽しかったです。シビックセンターではエレベーターが宇宙みたいですごかったです。楽しかったのでまた行きたいです。K・Yさん

○動物園で楽しかったのは、アメリカビーバーのところです。赤ちゃんと5ひきでくるまっていてかわかったです。シビックセンターではアスレチックが楽しかったです。いろいろな体験ができるよかったです。 H・Nさん

○ぼくたちは、入り口近くのゾウを見て、は虫類ゾーンに行きました。ワニとニシキヘビをみて、戦ったらどっちが強いのか気になりました。 S・Hさん

○一番かわいかったのはレッサーパンダです。家で飼ってみたいです。シビックセンターでロボットに絵を描いてもらったのがすごく楽しかったです。 O・Yさん